

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas ridho dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul Uji Antibakteri Fraksi Etil Asetat Daun Sirsak (*Annona muricata Lin*) Terhadap *Streptococcus pyogenes* Secara *In Vitro*. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat sebagai tugas akhir tahap Sarjana Kedokteran Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Tony S. Djajakusumah. Dr., SpKK(K) selaku ketua tim skripsi. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Julia Hartati dr. Selaku dosen wali yang memberikan dukungan selama penulis menjalani pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Ismawati dr., M.Kes. selaku pembimbing I yang telah memberikan banyak masukan dan arahan mengenai penyusunan skripsi ini, Lelly Yuniarti S.Si., M.Kes. selaku pembimbing II yang telah banyak membantu dan memberikan saran serta arahan dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan Terimakasih penulis sampaikan kepada orang-orang yang dicintai yaitu Ayahanda Edi Hediat dan Ibunda Nelly Suparlyna yang selama ini selalu mendoakan dan memberi dukungan moril maupun materil, kepada kakak M. Gamma Asyidiq dan adik M. Revaldy A yang selalu mendoakan dan memberi dukungan moril selama penulis menjalani pendidikan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Perdina dan Ratu Mira dari STIKES Achmad Yani dan pihak laboratorium FMIPA UNPAD yang membantu proses penelitian skripsi ini.

Tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada Rashida Sabahat, Ridho Anugrah, Rivaldi Rizal, Gladysani Nadira, Revi Afrullah yang selalu memberikan semangat serta berbagi pengalaman dan saran selama proses pembuatan skripsi ini. Terima kasih juga saya sampaikan kepada sahabat tercinta Ali Amali, Afina Faza, Fakhrul Arifin, Ipan Yustiarta, N Siti Mariam, Nurahmi Sya'bania, Salman Barlian, Viendri Firhand, Wiane Carima yang selalu berbagi pengalaman, saran, motivasi, suka dan duka pada proses penelitian ini. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada teman-teman SS, geng Ambis, dan Kelompok 1 RS-GIS dan Kelompok 1 GUS-TMS Serta teman-teman seperjuangan FK Unisba angkatan 2012 "Exergonic12".

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, kritik dan saran diperlukan untuk penulis sehingga dapat lebih baik lagi.

Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan penulis sendiri.

Bandung, Juli 2016

Penulis